

Patrie ; sur la prière et la pureté de nos Vierges, sur le dévouement des Frères des Ecoles chrétiennes, sur le patriotisme éclairé de nos maisons d'éducation, sur toutes ces âmes pures et saintes qui ne manqueront jamais à notre pays.

Et ces espérances ne peuvent que s'affermir lorsque nous arrêtons notre pensée sur cette grande Institution qui porte le nom de Laval ; Dieu nous a donné l'Université-Laval pour rallumer et développer le flambeau de la science dans notre patrie ; il a mis cette grande Institution dans nos mains pour fournir à toutes les intelligences désireuses de se livrer à la culture des sciences, des lettres et des arts, l'occasion et l'opportunité de s'en rendre facilement maîtresses. Le Saint-Siège l'a sanctionnée par sa voix souveraine ; l'épiscopat la protège ; tous ceux qui aiment leur pays la désirent grande et forte.

Le Vénérable Séminaire de Québec, marchant sur les traces de son saint fondateur, a édifié seul sans le secours d'au-